

Estudiantes visitaron la Expo Carreras 2016

Escrito por

Jueves, 13 de Octubre de 2016 22:47 -



Gran cantidad de estudiantes de nuestra localidad se dieron cita en la nueva edición de la Expo Carreras, edición 2016 que se realizó en el Centro Cultural “Raúl Delavé”, este jueves 13 de Octubre a partir de las 08,30 hs..

En la ocasión varias casas de estudios presentaron sus ofertas educativas para el ciclo 2016, brindando una excelente información a los estudiantes, ávidos por conocer las distintas posibilidades que están a su alcance, intentando que los jóvenes de nuestra localidad puedan acceder a toda la información necesaria para afianzar su futuro.

Estudiantes visitaron la Expo Carreras 2016

Escrito por

Jueves, 13 de Octubre de 2016 22:47 -

